
 

 

＜まもなく 1学期終了！＞ 

それぞれの思い出がたくさん詰まった 1学期がとうとう終わります。3年生は受験、１・２年生

は勉強と部活をがんばってください！また、１学期終了にともなって、執行部は約一年の任期を終

えることになります。それぞれの執行部員のコメントは表と裏面に載せています。 

約一年間ありがとうございました！ 

 

＜執行部員からのコメント＞ 

会長 （3年）W.H 
「この一年間生徒会長として活動してきて、大変なこともたくさんあり、決して楽ではない仕事ばかり

でしたが、皆さんのご協力のおかげでたくさんの公約が達成できました。本当にありがとうございまし

た！一・二年生の皆さん、これからは皆さんが主役となり学校を作り上げていく番です。皆さんならよ

り素敵な袋原中学校にしていけると信じています。これからの皆さんの活躍に期待しています！！袋原

中学校だいすきー！！！」 

 

副会長（3年）T.H 

「生徒会執行部に入った一年間で学んだものがとても多く、考え方が大きく変わった一年間になりまし

た。そして、ここまで生徒会を続けられてきたのも皆さんのおかげです！一年間本当にありがとうござ

いました！！！」 

 

副会長（2年）T.Y   

「一年間ありがとうございました。目安箱を使った学校作りを公約に一年間活動させてもらいました

が、目安箱をフロアに一個ずつ作ることができ、この公約は達成できたと思っています。他にもいろい

ろな学校行事を経験して、いろいろなことを学ぶことができました。一年間楽しくできたのは、皆さん

のおかげだと思っています。本当にありがとうございました。」 

 

幹事 （3年）S.Y 

「約一年間ありがとうございました。生徒会に入って様々な行事の運営や中央委員会など本当に貴重な

体験をさせていただきました。公約としていた挨拶の活発な学校にするために挨拶運動の再開を果たす

ことができました。袋原中学校がこれからも笑顔の多い素敵な明るい学校でありますように。」 
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幹事 （3年）T.H 

「一年間ありがとうございました。失敗しかしていなかったし、公約も達成できずに本当にすみません

でした。ただ、ここで経験したことを次に生かせるように頑張っていきたいと思います！」 

 

幹事 （3年）K.R 

「私は生徒会として一年活動して、自主的に行動することが身につき、学校を裏で支える重大さを改め

て理解することが出来ました。私が公約としてあげていた、制服のスラックス導入、挨拶運動の再開の

2つを達成することができました。これを機に、充実した学校生活が送れる生徒が増えることを願って

います。」 

 

幹事 （2年）A.K 

「私は生徒会を通して前に立つ人間としての在り方を学ぶことができたと思います。今後ともよろしく

お願いします。」 

 

幹事 （2年）K.Y 

「コロナ禍で挨拶運動を実施することができなかったですが、挨拶運動を実施できたことによって挨拶

を自主的にする人が増えてよかったと思います。この一年間でたくさんのことを学ぶことができまし

た。一年間ありがとうございました。」 

 

幹事 （2年）I.Y 

「私は生徒会役員として先輩との関わり方や学校の裏方としてはたらく大切さを学べました。月一アン

ケートや目安箱での意見をたくさん出していただきありがとうございました。一年間ありがとうござい

ました。」 

 

 

 

    第４3代生徒会執行部の皆さんもがんばってください！ 

  改めて、約一年間ありがとうございました！ 

 


